

Association COEURS DE CHIENS

soutien aux chiens abandonnés d'Espagne

adoptions en Suisse romande - France régions limitrophes

LUPI (tite chatte amour)

Sexe : femelle

Âge : 4 ans et 9 mois

Poids : 1,8 kg

Race : Européenne tricolore

Origine : Espagne

Disponible à l'adoption pour :
Suisse

Arrivée en cas d'adoption :
13-06-2025

Voici Miss Lupi (Lupita petite louve en espagnol). Elle a vécu 4 ans avec son papa en Espagne qui est décédé brutalement l'âge de 48 ans en juin 2024.

Ce monsieur adorable était un ami de coeur de l'une de nos bénévoles en Espagne. Très inquiète de ne pas trouver de foyer sérieux en Espagne pour les animaux de son ami elle nous a demandé de l'aide. Il y avait 3 chats merveilleux, le frère de Lupi a été adopté il y a 3 mois en Suisse, il reste Lupi et Negri une autre perle que nous allons également publier.

Lupi est déjà en Suisse arrivée légalement en décembre 2024. Elle est pucée, stérilisée, vaccinée rage et maladies infectieuses et négatives FELV FIV.

Caractère :

Hyper sociable, coquine, très joueuse, active, de très



petite taille, un poil incroyablement doux, top congénères et chiens.

Une petite perle avec des yeux immenses et super intelligente.

Lupi peut être vue sur Lausanne, mais uniquement sur dossier de demande d'adoption complété et reçu au préalable.



Son histoire : Propriétaire décédé

Lieu actuel : Lausanne
Vaud Suisse

Avec les humains : Oui

Congénères : Ok copains chats
Ok copains chiens

Enfants : Oui si comme toujours sont respectueux

Profil adoptant : Pour Lupi, car nous savons qu'elle est précieuse à notre bénévole, nous souhaitons un foyer sans accès extérieur, mais avec terrasse/balcon sécuris(ée) Ceci afin d'éviter tout accident. Autre copain ou copine chat sympa mais un individu. Si autre chien doit être cool avec les chats.

Appartement spacieux, lumineux, avec balcon min 2 m long entièrement protégé de type filet.

Si vous pensez convenir contactez-nous via le formulaire de demande d'adoption.

Important : Frais d'adoption chat : CHF 180.00*

*Nous avons décidé de faire une petite place aux félins, la situation des chats en Espagne est encore pire que celle des chiens. Mais nous



sommes aussi conscients de la situation des abandons et des naissances de chats en Suisse. **Donc nous avons décidé de reverser CHF 30.00 à une association de chats en Suisse** sur une adoption de chat avec notre association.

Retrouvez ce chien sur notre site : <https://coeursdechens.ch/index.php/chien/lupi-tite-chatte-amour-2020>

